

*Alianza Popular pidió a las FF AA que impidan una nueva Constitución*

# Felipe González: El Ejército debe defender la voluntad popular

MADRID, 16 (D16). — Las palabras pronunciadas el sábado durante un mitin de Alianza Popular en El Escorial, pidiendo que el Ejército se oponga a una nueva Constitución, han suscitado vivas reacciones en los medios democráticos. Un alud de ataques ha llovido contra Carlos Arias y Torcuato Luca de Tena, que intervinieron en el mitin.

“Arias Navarro, el hombre surgido de las tinieblas, aseguró en un mitin de esa alianza contra la libertad que tiene la desfachatez de llamarse popular, que apelará

al Ejército para que intervenga en el caso de que, tras las elecciones, se inicie un periodo constituyente. Ello me obliga a hablar del Ejército por primera vez, aunque nunca hasta ahora había aludido al Ejército en mis intervenciones públicas”, declaraba ayer Felipe González, en Valladolid, en un mitin del PSOE. (En realidad, fue Torcuato Luca de Tena el autor de las afirmaciones a que se refirió Felipe González.)

González dijo que “un Ejército se dignifica cuando defiende la voluntad soberana

del pueblo. Si el pueblo quiere que se entre en un periodo constituyente, nadie puede oponerse a ello. La misión del Ejército es defender las fronteras y la voluntad popular, que se expresa en las elecciones”. El primer secretario del PSOE insistió, entre gritos contra Alianza Popular, en el peligro que entraña “una derecha recalcitrante, la clase reaccionaria más insolidaria de Europa, que entra forzada en el juego de la democracia, pero con dos cartas: una para ganar y otra para no perder”. González añadió que “no debemos y no podemos entrar en la campaña electoral sin una amnistía total”.

En Oviedo, con diez mil asistentes, el Partido Comunista celebraba un mitin, donde Manuel Azcárate se refirió a los líderes de Alianza Popular como “los siete jinetes del Apocalipsis, a los que ahora se sumó Arias Navarro, que no se sabe si cabalga sobre un caballo o sobre una mula”.

## AP: IMPEDIR EL PROCESO CONSTITUCIONAL

En El Escorial, ante unas 1.200 enfervorizadas personas —no se permitió el acceso al polideportivo Príncipe Felipe a un joven que portaba una camiseta del PSOE—, Luca de Tena había dicho que Alianza Popular pedirá

que la misión constitucional del Ejército se mantenga para impedir que se ponga en marcha un proceso constituyente. Ello, de acuerdo con las previsiones de la ley Orgánica del Estado, que confiere a las Fuerzas Armadas la defensa del orden constitucional.

En su primera intervención como candidato a unas elecciones, Arias Navarro habló durante unos quince minutos para recordar fervientemente la figura de Franco, atacar al Gobierno y a su presidente, Adolfo Suárez, y criticar el que éste acuda a la lucha electoral “con la insuperable ventaja que le dan los organismos del Estado y los fabulosos medios de comunicación, como son la TV, Radio Nacional, etc.”. Arias recordó la frase de Calvo-Sotelo “prefiero una España roja a una España rota”, aunque matizó que probablemente tendremos una España roja y rota.

### Luca de Tena:

#### Sálvese quien pueda

Abundando en el catastrofismo, Torcuato Luca de Tena utilizando un tono insólitamente agresivo, pasó casi una hora prediciendo el inevitable desastre de la economía, la familia, la autoridad, el Gobierno... Todo, todo, se hunde, y hay que salvarlo. Predijo también que un 38 por 100 de españoles que se muestran indecisos a la hora de votar pueden equivocarse: “No es esto, no es esto”, parafraseó a Ortega y Gasset.